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　４月４日(日)第５回となる「大久保あきら 町政活動報告会・意見交換会」を開催しました。

　後援会会長である、竹尾景利氏より開会宣言の後、ご来賓の合志市議会議員 西嶌隆博様、菊陽町

商工会青年部部長 中島隆之様よりご挨拶をいただき、町政活動報告へ。

　例年通り、冒頭は町政の仕組みや議員の仕事内容とその効果などについてお話をさせていただき、

活動報告後に意見交換会という流れで会を進行しました。

　議員となってからの６年間での取り組みについてもそうですが、特に昨年来のコロナ禍においての

菊陽町執行部や議会の動き、そして私の議員としての活動について話しをさせていただきました。

　今回は、zoomを使用したオンラインでの開催というはじめての試みであり、会の進行の仕方や、皆

様のご意見をお聞きする時間など、なかなか思うようにいかないこともありましたが、終了後、ご参加

いただいた方からは「わかりやすくてよかった」というお声もいただき、お伝えしたいことは伝わった

のではないかと思っております。

　しかし、やはりオンラインでの開催ということもあり、なかなかご参加いただくのが難しかった方も

いらっしゃったかと思います。

　来年も町政活動報告会を４月頃に開催する予定ですが、その頃には新型コロナウイルスが収束し、

通常の報告会が開催できることを祈っております。

　今後も継続して報告会を開催していきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

第5回 大久保あきら町政活動報告会・意見交換会を
オンラインで開催しました
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パソコンとタブレットを使いながらの進行ZOOMによる報告会の様子



〇令和3年 第1回定例議会が開催されました
３月に行われる定例議会は、翌年度の予算審議が主ですが、予算以外にも様々な議案の審議等があり

ます。定例議会の内容を一部ご紹介します。

〇行政報告　
町長より行政報告がありました。主なものをご紹介します

・新型コロナウイルス感染症拡大防止について。ワクチン接種について、国の示すスケジュールに沿っ

て、円滑に接種が実施できるよう「新型コロナウイルスワクチン接種感染症対策室」を2月8日に立ち

上げ、医療機関との調整をはじめ、接種実施体制の整備に全力で取り組んでいる。

・事業者向け新型コロナウイルス関連の支援策として、飲食店・小売店への感染防止補助金や感染防

止対策物品支給事業の申請受付を３月31日まで延長し事業を実施。また、感染防止対策を一層推進

するため、感染防止対策設備の導入や消耗品の購入など感染防止対策に取り組む事業者の支援に

係る経費を一般会計補正予算に計上している。

・菊陽町地産地消等推進事業は、町内の飲食店が、菊陽町産をはじめとする県内産の農畜産物を仕入

れる費用について、１店舗当たり20万円を上限として補助する事業。実績として、49店舗から補助金

交付申請があり、合計694万９千円の交付となった。

・菊陽空港線延伸道路について、令和2年度において予備設計業務を発注し、熊本県と連携しながら

都市計画決定に向けて公聴会を開催するなど積極的に進めている。一刻も早く整備したいと考えて

いる。

〇令和3年度予算
一般会計歳入歳出160億5,068万1千円　令和2年度当初予算とほぼ同額

（0.1％増）となった。

・一般会計予算においてのポイント
・新型コロナワクチン接種体制確保事業として２億210万円。

・総合体育館建築工事費用 13億3,700万円（令和3年度分）。 令和３年7月

より着工予定。

・菊陽北小学校建設費５億6,222万円。

児童数の増加により、小学校校舎の増改

築が必要。

その他、ふるさと寄附金（ふるさと納税）の歳入予算を5,000万円と

しており、ふるさと納税への取り組みを強化していくという町執行部

の姿勢が見られ、これまでにふるさと納税について声をあげてきた

私としても、今後の取り組みに注目したいと思っています。
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総合体育館建設予定地



〇意見書を発議しました
　令和３年第１回定例議会において、35人学級編成に伴う教育環境整備に関する国への意見書

(案)を発議しました。

　提案理由は、児童生徒数が増加の一途をたどる本町において、小学校における教育環境の維

持・向上を図るために、校舎の増築等をはじめとした対応を迫られている状況であり、また、教職

員の未配置・未補充にも苦慮している。

　―提案の主旨（一部抜粋）―

　令和３年２月に「公立義務教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律の一部

を改正する法律」が閣議決定され、現行の小学一年生だけでなく、今後５ヶ年間で公立小学校の

全学年を対象とした学級編成を35人に引き下げることとなったことは、少人数によるきめ細か

な指導体制を計画的に整備し、安心・安全な教育環境とICT等の活用による新たな 学びを実現す

るために、大変有意義であると考える。しかし、現在の児童生徒数の増加状況に対応するためには、

校舎の増築等が喫緊の課題となるが、ひっ迫している菊陽町の財政状況では、整備に伴う予算確

保は困難な状況である。

　以上のことから、教育環境整備に関し適正な対応を求めるために提案するものとして、下記の

４項目を要望するもの。

　１．学校施設の新増築に関する負担率の嵩上げや

算定方法の見直し

　２．児童生徒数急増地域における優遇措置の設置

　３．環境整備への十分な移行期間の設定

　４．教職員の適正配置

　私以外に2名の賛同議員とともに意見書を発議しま

した。

　この発議は、全員賛成で可決されました。

〇令和3年 大津菊陽水道企業団 第1回定例議会が
　開催されました
　令和３年３月25日に大津菊陽水道企業団令和３年第１回定例議会が開催されました。

　主な議題は、職員定数条例の一部改正、令和２年度事業会計補正予算、令和３年度事業会計

予算。

　定例議会開催前に全員協議会が開催され、議題につ

いての説明と質疑等が行われました。職員定数条例の

一部改正については、給水人口の増加に伴い業務量も

増加しており、現職員定数25人を27人へと見直すもの。

職員数の増加はおこなうべきだと思いましたが、当面

は再任用職員の活用で補う予定とのことであり、私は

この件に関しての詳細を質疑しました。その他、今後の

工事施工予定などについての説明がありました。
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大久保あきらの活動の一環として、「大久保あきら通信」を発行させていただいております。
皆様へ議会のことを少しでも発信できるように頑張って取り組んで参りたいと思います。
どうぞ、宜しくお願い申し上げます。 皆様のご意見やご要望も頂ければ幸いです。

■ご意見・ご要望は後援会事務所、電話またはE-mail・LINEで
〒869-1108 菊池郡菊陽町光の森6丁目19-5（有限会社大輝不動産内）

TEL 096-233-1237

▲

E-mail ohkubo@daiki-f.co.jp

▲

大久保あきら
LINE
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後援会事務所

★お気軽にお立ち寄りください。
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大久保あきらの主な動き

①

2月2日  開かれた議会に関する調査特別委員会

2月4日  広報特別委員会

2月9日  広報特別委員会

2月12日  広報特別委員会

2月22日  全員協議会

3月2日～19日 菊陽町議会 令和3年 第1回定例議会

3月9日  熊本県議会傍聴 中村あきひこ県議 一般質問

3月24日  菊陽町商工会理事会へ出席

3月25日  大津菊陽水道企業団議会 全員協議会・令和3年第1回定例議会

4月4日  第5回 大久保あきら町政活動報告会・意見交換会を開催

4月16日  夢街光の森会防犯パトロール及び清掃活動へ参加 ※①

4月19日  菊陽町商工会青年部 総会

4月23日  広報特別委員会

4月27日  菊陽町商工会 理事会へ出席

　コロナ禍に直面する今、医療関係者の方々へ敬意を表するところであります。また皆様に

おかれましては、新型コロナウイルス感染症予防対策のために様々な活動が制限されている

ことと思います。

　私自身も様々な活動が制限される中で、議員としてどのような活動が皆様の力になれるの

かを考えながら試行錯誤しております。

　ご意見・ご要望・ご相談ごとなどございましたらご連絡ください。

大久保あきら　プロフィール

●昭和50年（1975年）7月2日生まれ
●平成6年　熊本工業高等学校 情報システム科卒業
●平成27年4月　菊陽町議会議員に初当選
●平成31年4月　菊陽町議会議員　2期目当選
●文教厚生常任委員会副委員長　広報特別委員　大津菊陽水道企業団議員
●有限会社大輝不動産　代表取締役（平成16年設立）
●家族／妻・長女・長男・母の5人。光の森1丁目に居住
●所属団体　・菊陽町商工会 理事
　　　　　　・菊陽町野球協会 会長
　　　　　　・菊陽町防災士連絡協議会 会員
　　　　　　・熊工会 代議員
　　　　　　・熊本東倫理法人会 幹事

・NPO法人 住宅債務者支援センター 
 理事長
・日創研 熊本経営研究会 会員
・日本会議 会員
・夢街光の森会 相談役


